

EP Petroecuador presta su contingente en Jama, Manabí

La Empresa Pública Petroecuador envió ayuda a los hermanos de Jama, provincia de Manabí. En coordinación con la Secretaría Nacional de la Gestión Política, trabajadores de las Cuadrillas de Mantenimiento de los Poliductos Libertad – Pascuales y Tres Bocas – Pascuales se pusieron a disposición del Municipio de Jama y del Cuerpo de Ingenieros del Ejército para trabajar en la remoción y demolición de edificaciones en situación de riesgo, así como se encuentran apoyando en las actividades de recuperación, de entre los escombros, de los enseres y objetos de las familias de este cantón.

Adicionalmente, se envió maquinaria pesada como volquetas, excavadora, picos, palas, carretillas, moto soldadora, camión abastecedor, brazo grúa, e insumos como agua y Diésel para los vehículos y maquinarias que trabajan en el sector.

EP Petroecuador se sumó a la campaña solidaria de ayuda: “**Voluntarios Unidos por Ecuador**”. Para registrarse en esta campaña, se puede llamar al número 1800 Apoyar.